

liebe frauen,

"unsere " AUSSTELLUNG in mexico war ein riesenerfolg. wir habens schwarz auf weiß (als presseausschnitte). das bethanien hat zugesagt, ab der zweiten februarhälfte die mexikanische gegenausstellung und die werke der berlinerinnen zu zeigen als ein projekt der neuen gesellschaft für bildende kunst.

zustimmen muß noch der lottorat(am 3. september) wegen der finanzen. dann ist auch mit einem richtigen katalog zu rechnen.

anlässlich des privaten besuches der mexikanische bildhauerin helen escobedo in berlin und einer weiteren organisatorin magali lara (hoffentlich trifft sie rechtzeitig ein) wollen wir : jula dech, monika oellerich, gudrun tegethoff u. ich (antje finger) einen bericht über unsere eindrücke in mexico vorlegen.

besprechen müssen wir auch, wer alles in der arbeitsgruppe zur realisierung der mexikanischen ausstellung in berlin mitarbeiten will/kann.wir wollen eine beeindruckende arbeit vorlegen und dann gelder für ausstellungen der berlinerinnen in den usa und anderswo beantragen.

tagesordnung

berichte
finanzen
ngbk - sitzung
bethanien

DATUM ORT ZEIT



Helen Escobedo
Bildhauerin u. Mitinitiatorin der
Ausstellung
La Creacion Femenina Mexico /Berlin
11.6. bis 9.7.1980
Foro de Arte Contemporaneo



MAGALI LARA
NICOLAS SAN JUAN 1421
MEXICO 12, D. F.